

## Gallery Talk 18

Am 09. Februar 2018 fand in der Galerie Hübner & Hübner der Gallery Talk 18 statt.

Den Rahmen bildete die Ausstellung „Das Lied von der Erde II“, Kejoo Parks von Gustav Mahlers berühmter Symphonie inspirierter Bilderzyklus.

Unter der Leitung von Andreas Clarysse vom Hessischen Rundfunk diskutierten

- Kejoo Park, Malerin und Landschaftsarchitektin, Schülerin des Ground Zero-Architekten Peter Walker
- Prof. Dr. Norbert Abels  
Chefdramaturg der Oper Frankfurt, Literatur- und Musikwissenschaftler
- Dr. Stephan Graf von der Schulenburg  
Kurator im Museum Angewandte Kunst Frankfurt, Experte für asiatische Kunst

Die Gesprächsteilnehmer

- beleuchteten die Entstehungsgeschichte der Symphonie und Mahlers Auseinandersetzung mit den Dualitäten des Lebens
- zeigten Zusammenhänge zwischen Musik, Literatur und Malerei auf
- erklärten die asiatische Kunst als Prozess (der Weg als Ziel) und
- gaben interessante Einblicke in moderne Maltechniken.

Es zeigten sich erstaunliche Parallelen zwischen Li Bais Gedichten, Gustav Mahlers Komposition und Kejoo Parks Bildern, in den konkreteren Darstellungen der Lotusblüten in „Schönheit“ und „Jugend“ ebenso wie in den silbrigen Tönen des „Abschieds“, wo Mahler den Glockenspiel-ähnlichen Klang einer Celesta instrumentiert.

Der Gallery Talk brachte zur Freude der zahlreich erschienenen Besucher viele kunstübergreifende und interkulturelle Erkenntnisse und Inspirationen.